



長野県下高井農林高等学校
TEL:0269-82-3115

令和7年度

農林だより

8月号



QRコードから
ホームページにアクセス!

農林のそば 全国への挑戦

7月30日、群馬県太田市で開催された第6回日本そば文化学院全国高校生そば打ち大会に、本校そば部7名が参加しました。

個人戦に12名、団体戦には12チームが出場し、そば打ちの技能を競い合いました。その結果、個人戦で見事優勝、団体戦では準優勝という素晴らしい成績を収めました。

さらに、8月6日に東京都港区の産業貿易センター浜松町館で開催された第15回全国高校生そば打ち選手権大会にも出場し、団体戦で第3位、個人では1名が優秀選手賞を受賞しました。

これらの成果は、日頃の練習の成果と部員たちの努力、そして日頃の地域の皆様のご支援の賜物です。材料の提供や技術指導など、心より感謝申し上げます。本校では今後も地域に根ざした活動を大切にまいります。



フランス大使館訪問

8月6日、本校農業クラブ会長中澤さん(3年生)が、在日フランス大使館で開かれた見学会に参加しました。

これは昨年度の全国農業高校・農業大学校デジタルコンテストにおいて、本校が受賞したフランス大使館賞の副賞です。

農務参事官のジェローム・ペルドロー様、農務担当官水田様に出迎えられ、会の冒頭およそ15分間、本校についてフランス語でプレゼンテーションをしました。



7/28 体験入学

7月28日、本校で中学生を対象とした体験入学を実施し、中学生109名が参加しました。

参加者は普通科と農業科あわせて8つの講座から2つを選び、授業を体験します。

普通科では、『体験』を重視した数学・理科・英語・体育の授業、農業科では野菜や動物とのふれあい、水質調査、ジャム作り、年輪に関する座学など、本校ならではの内容が用意されました。

この体験入学が進路を考えるきっかけとなり、本校の魅力を知らせてもらう機会になれば幸いです。

下高井農林 Life Log



環境創造コース研究グループの箒班は、8月18日、成熟期が早く訪れたホウキモロコシを収穫しました。

ホウキモロコシは同班が研究対象としている伝統的工芸品小沼箒の原材料で、箒モロコシの栽培方法が製品の品質や箒づくりに与える影響について調べています。

暑さの中、汗を流しながらも、脱穀乾燥までの一連の作業を無事終えることができました。